

## Ça bêle à La Fontenelle

Un troupeau de neuf moutons a rejoint le collège de la Fontenelle, à Cernier. Une façon originale de soulager le personnel communal de la tonte de l'herbe



Neuf moutons ont pris leurs quartiers aux alentours du collège de la Fontenelle à Cernier; une alternative écologique à la tondeuse à gazon.

Après les enseignants, les élèves, les abeilles et les poules, les moutons font leur entrée au collège de la Fontenelle, à Cernier. Un troupeau de neuf bêtes, dont quatre petits âgés d'une semaine, sont arrivés vendredi en fin d'après-midi dans leur nouveau parc.

Installés autour du bâtiment fraîchement inauguré en septembre dernier, les ovins bénéficient d'un garde-manger de près de 3000 m² préparé par les services communaux.

Il s'agit d'une façon originale de soulager le personnel de Val-de-Ruz de la tonte de l'herbe.

Les moutons resteront jusqu'à l'automne. Ils rejoindront alors leurs quartiers d'hiver situés chez leur berger Christian Studer, soit dans le vignoble neuchâtelois, une excellente alternative à l'étable selon leur propriétaire. /cwi